
新しい送迎車両導入に関するアンケート結果 

 

令和６年１０月３日より、公益財団法人 JKA「2024 年度福祉車両・就労支

援車両整備補助事業」を活用して新しい送迎車両（※裏面）を導入いたし

ました。それに伴い、アンケートを実施いたしましたのでその結果を公表

いたします。 対象者：デイサービス利用者 48 名（回収 26 名） 

 

新しい送迎車両の導入により安全性が向上したと感じますか。 

そう思う（20 名）そうは思わない（1名）わからない（5 名） 

 

新しい送迎車両の導入により車内環境（衛生面、空調等）は良くなりまし

たか。 

そう思う（23 名）そうは思わない（1名）わからない（2 名） 

 

デイサービスセンター谷保の送迎対応はいかがですか。 

良い（19 名） 普通（7名） 悪い（0名） 

 

新しい送迎車両や送迎対応についてご意見があればご記入ください。 

・安全に送迎していただけています。・空調が効くようになりました。 

・音が静かになった。・新車のにおいが苦手。 

 



導入車両：日産キャラバン 

 

 

 


